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Accès à la ZEC Batiscan-Neilson 

 

Création d’un comité régional pour la mise en valeur                         

des territoires non organisés de la MRC de Portneuf 
 

 

Cap-Santé, le 29 novembre 2024. – Le député de Portneuf, M. Vincent Caron, le préfet de la 

MRC de Portneuf, M. Bernard Gaudreau, ainsi que la présidente de la ZEC Batiscan-Neilson, 

Mme Isabelle Paquet, se réjouissent de la création d’un comité régional pour la mise en valeur 

des territoires non organisés de la MRC de Portneuf, afin de travailler activement à la promotion 

et à la valorisation des espaces naturels qui font la richesse de la région, et ce, au profit de toute 

la communauté. 

 

Partant d’une volonté de la MRC de Portneuf de poursuivre son engagement dans la mise en 

valeur des territoires non organisés (TNO), la création de ce comité permettra de dynamiser 

l’ensemble de la région, et ce, en tenant compte des préoccupations du milieu. 

 

Le nouveau comité, qui portera le nom de « Groupe de travail sur la mise en valeur des territoires 

non organisés », aura pour mandat d’analyser et de proposer des solutions visant à promouvoir 

les TNO et leur mise en valeur. Il est prévu que le comité réunisse des acteurs de la région, soit 

le député de Portneuf, des représentantes et représentants de la MRC de Portneuf, de la ZEC 

Batiscan-Neilson, de la ZEC de la Rivière-Blanche, du réseau ZEC, de l’Union des producteurs 

agricoles de Portneuf, ainsi que les fédérations récréotouristiques. D’autres partenaires 

pourraient y être inclus.  

 

En attendant que le comité travaille au développement d’une stratégie pérenne qui pourra 

également servir de référence ailleurs au Québec, une tolérance sera observée quant à la 

tarification hivernale de l’accès à la ZEC Batiscan/Neilson pour les résidentes et résidents de 

Portneuf.  

 

Une première rencontre du comité se tiendra dans le courant du mois de décembre.  
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« Depuis plusieurs mois, nous avons été nombreux à nous impliquer activement pour tenter de 

trouver des solutions durables à l’accès des territoires non organisés, et ce, au profit notamment 

de toute l’économie locale, que ce soient nos commerçants ou l’industrie de la motoneige. 

Aujourd’hui, alors que les premières neiges marquent le début de la saison hivernale, je suis 

soulagé de savoir que tout le travail qui a été réalisé jusqu’à présent se concrétise par la création 

d’un comité qui tiendra sa première séance avant les Fêtes de fin d’année. Ce comité verra à 

analyser des modèles de paramètres négociés au cours des prochains mois et qui pourraient 

prendre la forme d’une entente signée. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers toutes 

celles et ceux qui se sont investis dans ce dossier, qu’il s’agisse d’élus, de citoyens ou 

d’intervenants économiques. Grâce à leur dévouement, nous avons aujourd’hui l’occasion d’aller 

de l’avant et de bâtir un avenir prospère pour Portneuf. » 

Vincent Caron, député de Portneuf 

 

« Dès le moment où la MRC de Portneuf a été interpelée, des démarches ont été entreprises afin 

de trouver une solution pérenne à cet enjeu de développement territorial. Une fois de plus, la 

MRC de Portneuf aura su faire preuve d’ouverture et d’agilité afin de permettre à l’ensemble des 

intervenants et des parties prenantes de poursuivre leurs échanges et de favoriser une 

collaboration durable. La mise en place de ce nouveau comité permettra d’adresser non 

seulement la problématique à l’origine de cette démarche, mais aussi les différents enjeux des 

territoires non organisés dans une approche globale, pouvant tout aussi bien faire appel, à titre 

d’exemple, à des notions d’aménagement, de cohabitation des usagers, de sécurité publique, de 

promotion ou encore de planification de développement touristique. Nous tenons à souligner 

l’engagement et la volonté des intervenants et des parties prenantes à adhérer à la démarche de 

la MRC de Portneuf qui permettra d’identifier et de mettre en œuvre des solutions durables de 

mise en valeur de notre territoire au bénéfice des Portneuvoises et des Portneuvois. » 

Bernard Gaudreau, préfet de la MRC de Portneuf 

« Depuis plusieurs semaines, nous cherchons à répondre à différents enjeux en lien, notamment, 

avec l’accès à la ZEC Batiscan-Neilson. Plus récemment, nos échanges avec le député de 

Portneuf et le préfet de la MRC de Portneuf se sont intensifiés et ont abouti à la création d’un 

nouveau comité qui permettra de repenser les pratiques et les façons de faire afin de répondre 

aux besoins de chacun, tout en mettant davantage l’accent sur la valorisation des TNO, dont la 

ZEC Batiscan-Neilson fait partie. » 

Isabelle Paquet, présidente de la ZEC Batiscan-Neilson 
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